
VINOS BLANCOS.— En general, según impresiones de la mayoría de núes- 
tros corresponsales, la tónica del mercado' es de cierta animación con tendencia al 
alza y gran firmeza por parte de la propiedad. Los precios en estos momentos po
demos situarlos entre las 61/62 pesetas liectógrado.

VINOS TINTOS.— Muy escasos, podríamos decir que las pocas existencias 
que ha}, se encuentran sólo a falta de ser retiradas por los compradores de sus lu
gares de origen; en realidad, éstos caldos, actualmente se están vendiendo al de
tall. Los precios sobre las 90 pesetas liectógrado.

ALCOHOLES.— Los alcoholes, al igual que los vinos, también se han ani. 
mado bastante, ganando sus cotizaciones algunos puntos, a pesar de las tan temidas 
importaciones, todo ello creemos es debido a las recientes heladas de los últimos, 
días de abril, que han afectado gravemente a la Mancha, sobre todo en la provin
cia de Toledo. Los precios son los siguientes: destilados de vino, 65/66 pesetas; rec
tificados de vino, 64/65; rectificados de residuos, 63 y holandas, 47 pesetas.

COMENTARIO.— No pretendemos darnjóslas de profetas, pues es sumamente fá
cil presumir que este año, suceda lo que sauceda, ante el presente estado de la situa
ción vitivinícola, y por mucho que se quie ra hacer en contra, los vinos no bajarán, 
pueden tener algunas alternativas de ligera importancia pero siempre predominan
do la firmeza de los actuales precios. ¡,:

A raíz de un desafortunado artículo publicado en el diario 1A.B.C., por el 
prestigioso periodista don Elíseo de Pablo, sobre su equivocada y profana opinióij 
de que el vino no debería haber rebasadoel precio de 50' pesetas hectógrado, sur
gieron númerosos comentarios al respecto..

Creemos recordar que también José Pozuelo, presidente del Grupo de Viti
cultura del Sindicato Nacional de la Vid,, alzó, como era su deber, en defensa de 
los caldos vinícolas. Por ello felicitamos sinceramente al com|probar que se preo
cupa de los problemas del vino.

Pero por el contrario, también nos agradaría que el señor Pozuelo nos acla
rará que si es censurable la postura del señor de Pablo, que menos es la de la reu
nión celebrada en el Sindicato Provincial de la Vid de Barcelona, que publicamos 
en el núm. 73 de esta revista, (SIS), en la que otras cosas se consideraban como 
excesivamente elevadas las últimas cotizaciones de vino”, y se pedía una racional 
importación de alcohol. ¿Nuestra pregunta es? ¿En que diarios ó revistas se ba 
quejado sobre el particular? ¿Que medidas se han tomado para la neutralización 
de ésta reunión para que no vuelva a ocurrir en ningún otro Sindicato vinícola del 
país?

Esta es la verdad candente que cotao críticos del sector nos agradaría poder 
aclarar a nuestros lectores, todo ello confiados en defensa por los cargos que les 
representan, pues la Administración o elGobierno, bastante tienen con tantos sec 
lores, con tantas opiniones y tantos problemas que cada día se les presentan.
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